

## ■ Dümpelfelder Pfarrfest hilft krebskranken Kindern



Foto: privat

Kurz vor Weihnachten fand im Kemperhof in Koblenz die Scheckübergabe für die gesammelten Spenden des Benefizkonzertes des Chores „Chorios“ während des Dümpelfelder Pfarrfestes im Juli statt. So machten sich einige Chormitglieder und Abgesandte der Pfarrei St. Cyriakus auf den Weg nach Koblenz, um dem Ärzteteam um Dr. Ferrari den symbolischen Scheck in Höhe von 1503,40 Euro zu überreichen.

Diese tolle Summe war der Spendenerlös eines rund einstündigen Konzerts des Chores „Chorios“, das im Sommer einer der Höhepunkte des Dümpelfelder Pfarrfestes war.

Die Pfarrei Dümpelfeld bedankt sich nochmals im Namen aller, die nach dem Konzert für diesen wichtigen und guten Zweck gespendet haben und natürlich vor allem bei dem Chor, der seinerzeit spontan zugesagt hatte, für den guten Zweck zu singen und nebenbei auch noch zum Gelingen des Pfarrfestes beizutragen.